



22.04. - 26.04.2024

Verlässlichkeit leben

Frankfurt, 26.04.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Schulgemeinde,

Halbzeit für unsere Abiturientinnen und Abiturienten. Fünf Prüfungstage sind um, fünf folgen in den nächsten zwei Wochen noch. Weiter geht es mit den Grundkursen des Fachbereiches II am Donnerstag und am Freitag ist Englisch dran. Good luck!

Europa(-Wahl) – Was geht mich das an?

Konkretisierungen zu unserem Europatag am 22. Mai für die Jahrgangsstufen 9-12

Folgende Programmbausteine sind für unseren Europatag geplant:

- Jahrgangsstufe 9:
 - o Tape Art-Project zu EU/Europa
 - o ein Gespräch mit Politikerinnen und Politikern / Expertinnen und Experten oder Teilnahme an Podiumsdiskussion
- Jahrgangsstufe 10
 - o Crashkurs EU-Wahl/Europäisches Parlament
 - o Besuch Städel zum Thema Frieden in Europa, Vorstellungen von Europa in der Kunst
 - o Gespräch mit Politikerinnen und Politikern / Expertinnen und Experten
 - o 10b: Europawerkstatt der Hessischen Staatskanzlei
- Einführungsphase:
 - o Crashkurs EU-Wahl/Europäisches Parlament
 - o Thematischer Besuch im Liebieghaus
 - o Teilnahme an Podiumsdiskussion
- Q2:
 - o Crashkurs EU-Wahl/Europäisches Parlament
 - o Besuch Städel zum Thema Frieden in Europa, Vorstellungen von Europa in der Kunst
 - o Teilnahme an Podiumsdiskussion

Ein ausführliches Programm mit allen Aktivitäten an diesem Tag und um diesen Tag herum Sonderausstellungen im Schulhaus, Europaliteratur in der Bibliothek, Junior-Wahl, Lauf für Demokratie etc. folgt. Wir haben zudem von verschiedener Seite finanzielle Unterstützung erhalten, um diesen Tag mit den verschiedenen Angeboten durchführen zu können. Dazu auch mehr im ausführlichen Programm. Rückfragen am besten direkt im persönlichen Gespräch an Florian Seemann.

(See)

Bundesjugendspiele am 22.05.2024 für die Jahrgänge 5 bis 8

In diesem Jahr finden unsere BuJu erstmalig auf dem Sportplatz „Babenhäuser Landstraße“ statt. Da diese Sportanlage deutlich kleiner als die an der Hahnstraße ist, kann immer nur ein Jahrgang für ca. 90 Minuten vor Ort sein. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer betreuen ihre Klassen an diesem Vormittag während einer noch festzulegenden Kernzeit. Das beinhaltet u.a. die An- und Abreise und den Aufenthalt an der Sportstätte. Weitere Informationen folgen. Ansprechpartner der Sportfachschaft sind Herr Kruske, Herr Kappis und Herr Weis.



Stadtradeln – Am 1. Mai geht's los, drei Wochen lang!

Fit werden für den Sommer? Sprit zu teuer? Oder einfach mal das Auto stehen lassen und die frische Luft genießen? Alles gute Gründe, um beim Schulradeln dabei zu sein, am besten noch mit der gesamten Klasse, dem gesamten Kurs inklusive Eltern, Großeltern, Onkel und Tanten! Egal ob auf dem Schulweg, dem Weg zur Arbeit oder in der Freizeit, die gesamte Schulgemeinde kann für die Schillerschule Kilometer mit dem Fahrrad sammeln. Noch mehr Spaß macht es bestimmt, wenn Klassen und Kurse gegeneinander antreten - je mehr, desto besser!

Registrieren geht ganz einfach und zwar so:

- www.stadtradeln.de → bei „Für Radelnde“ auf den Button „Jetzt mitmachen“ klicken
- Schritt 1: Bundesland Hessen und dann Kommune Frankfurt am Main auswählen, dann „Weiter“
- Schritt 2: Team „Schillerschule Frankfurt am Main“ und, falls vorhanden, das entsprechende Klassenteam bei "Unterteam" auswählen, dann „Weiter“
- Schritt 3: „Neu registrieren“ und die Pflichtfelder ausfüllen
- Schritt 4: „Nein“ ankreuzen und „Weiter“ klicken
- Schritt 5: Datenschutz und Teilnahmebedingungen bestätigen
- Schritt 6: Registrierung über Email bestätigen

Für die Erfassung der gefahrenen Kilometer gibt es drei Optionen: 1) Jeder trägt die gefahrenen Kilometer täglich oder spätestens am Ende einer Woche selbst im Online-Radelkalender oder der STADTRADELN-App ein. 2) Die App ermöglicht ein automatisches Tracking der zurückgelegten Kilometer. 3) Die Kilometer werden handschriftlich in einem Erfassungsbogen festgehalten (im Lehrerzimmer erhältlich).

(Ba)

Am Wochenende klettern die Temperaturen wieder in den frühlingshaften Bereich. Das ist doch eine gute Gelegenheit, sich schon mal auf das Stadtradeln einzustimmen.

Ihnen und euch allen ein sonniges Wochenende!

Beatrix Weirich

Stv. Schulleiterin